



Municipalité d'Elgin

Ordre du jour Séance régulière du conseil municipal 2 décembre 2024

1. Ouverture de la réunion - Quorum.
2. Mot de la mairesse.
3. Adoption de l'ordre du jour.
4. Adoption du procès-verbal
 - 4.1 Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 4 novembre 2024
5. Période de questions public.
6. Adoption du rapport de l'inspecteur - novembre 2024.
7. Présentation et adoption du rapport du responsable de voirie – novembre 2024.
8. Adoption des comptes à payer novembre 2024:
 - 8.1 Liste des chèques émis
 - 8.2 Liste des comptes fournisseurs
 - 8.3 Liste des salaires
9. Calendrier des Séance Régulières du Conseil Municipal – 2025.
10. Fermeture de l'Hôtel de Ville pour le temps des fêtes (20 décembre 2024 au 2 janvier 2025 inclusivement).
11. Affectation d'une somme au fonds réservé pour les dépenses liées à l'acquisition de véhicules pour les services de la voirie 50,000\$ pour l'exercice financiers 2025.
12. Adoption du règlement # 344-2 modifiant le règlement 344-1 sur la Gestion Contractuelle.
13. Adoption du règlement # 351 sur la Régie interne des séances du conseil de la Municipalité d'Elgin.
- 14.
15. Demande de contribution financière –
16. Demande de contribution financière –
17. Demande de contribution financière – La Petite Bibliothèque Verte
18. Demande de contribution financière –
- 19.
- 20.
- 21.
- 22.
23. Deuxième période de questions du public
24. Divers
25. Rapport des membres du conseil municipal
26. Clôture de la session



Municipalité d'Elgin
Agenda
Regular meeting of the municipal council
December 4, 2023

1. Opening of the meeting - Quorum.
2. Word from the Mayor.
3. Adoption of the agenda.
4. Adoption of minutes
 - 4.1 Adoption of the minutes of the regular meeting of November 6, 2023
5. Public question period.
6. Adoption of the inspector's report – November 2023.
7. Presentation and adoption of the Road Inspector's report – November 2023.
8. Adoption of accounts payable for November 2023:
 - 8.1 List of checks issued
 - 8.2 List of accounts payable
 - 8.3 List of salaries
9. Job posting – Municipal inspector
10. Contribution – Disaster Services Agreement – Canadian Red Cross
11. 2024 Calendar for the Regular Meetings of the Municipal Council.
12. Closure of the Town Hall for the Holidays (December 21st 2023 to January 4th 2024 inclusively).
13. Allocation of an amount to the fund reserved for expenses related to the acquisition of vehicles for road services \$50,000 for the 2024 fiscal year.
14. Annual Subscription for 2024

Les Éditions Wilson & Lafleur	115.00\$ (plus taxes)
FQM - Fédération Québécoise des Municipalités	1,085.72\$ (plus taxes)
15. Request for financial contribution – Une affaire de famille - Event of May 25, 2024.
16. Request for financial contribution – The CVR Educational Foundation
17. Request for financial contribution – The Little Green Library
18. Request for financial contribution - 11th Edition of the Agristars Gala of Greater Montérégie
19. Supporting resolution – Table de concertation regional de la Montérégie
20. Support for the training project and mobilization of municipalities in rainwater management (GDEP) – SCABRIC
21. Acceptance of the service offer – Asbestos expertise in two (2) municipal buildings
22. Acceptance of the service offer – Les Services Conseils Ghyslain Robert, to create our public tender for the purchase of a tractor
23. Second public question period
24. Varia
25. Report of members of the municipal council
26. Closing of the session



Municipalité d'Elgin

Documents pour information / Documents for information

- A) Little Green Librairie – Invitation – Lancement du programme Biblio-jeux à la Bibliothèque Verte
- B) Carole Mallette, Députée – Guignolée 2023
- C) MRC du HSL –
 - 1) Règlement No. 338-2023 Concernant les sommes exigibles lors du dépôt d'une demande de révision en matière d'évaluation foncière.
 - 2) Intention de déclaration de compétence de la MRC relativement à la collecte et au transport des matières recyclables.
 - 3) Rendez-vous du Vélo Montérégie
- D) Moisson Sud-Ouest
 - 1) 19^e édition de la guignolée des médias